

#### Communication de mars 2024



Bienvenue aux nouveaux élèves de TPS arrivés à La Providence pour cette rentrée d'hiver 2024.

- Travaux réalisés : Durant les vacances des élèves, nous avons profité d'avancer les chantiers suivants :
  - Faux plafonds et mise en place de luminaires LED dans les classes TPS-PS Groënland, CE2 Fidji, CM Australie, CM Nouvelle Zélande, salle d'étude, bureau de l'adjointe de direction et WC 1<sup>er</sup> étage.
  - Rénovation intégrale du hall de l'élémentaire.
  - Câblage électrique intrusion et nouvelle sonnerie.

D'autres travaux plus ou moins importants seront réalisés cet été et sur les futures années pour continuer à améliorer l'environnement des élèves.

• Portes Ouvertes: Merci à tous ceux ayant rendu possible cet événement et plus particulièrement aux élèves de CM qui ont été de superbes guides de leur école. Le succès de l'école a entrainé de nombreuses demandes et nous avons dû mettre en place des priorités pour répondre. Ces critères ne sont pas un tri mais une obligation pour permettre à l'école et aux élèves de vivre leur établissement dans les meilleures conditions d'accueil.

# En un mot, si vous souhaitez une place à La Pro, venez dès la Petite Section !!!

Pour les accueils dans les autres niveaux, nous avons dû prioriser les fratries, les élèves de l'Ulis, les élèves aménageant sur Bruz venant de notre réseau privé et enfin ceux du public... Une liste d'attente a donc été mise en place sur certaines classes.

NB : Pour les TPS, l'inscription se fait sur le nombre de places restantes après les inscriptions en PS, les toutes petites sections n'étant pas comptabilisées par l'état. Ne pas hésiter à les inscrire en PS pour la rentrée suivante soit septembre 2025.

- Fin du trimestre 2 : Les élèves élémentaires finissant leur trimestre lors de cette première semaine, les livrets seront consultables sur écartable à partir du 18 mars, merci de les signer numériquement d'ici la fin du mois de mars.
- **Dimanche 17 mars :** 10h00 Messe des familles à l'église de Bruz.

#### Vendredi 22 mars :

- Intervention de l'association 1001 sourires auprès de l'ensemble des classes de l'école. Association qui soutient les familles et les enfants touchés par des maladies ou des handicaps. <a href="https://www.milleetunsourires.fr/">https://www.milleetunsourires.fr/</a>
- Vente de gâteaux de l'APEL à 16h30 par la classe CP Argentine de Enora et Laëtitia au profit de 1001 Sourires pour ce temps de Carême.
- Samedi 23 mars: 10h30 Eveil à la foi à la salle St Armel.
- Mardi 26 mars : Célébrations de Carême à l'église de Bruz pour toutes les classes de l'école à 9h45 & 10h30.
- **Jeudi 28 mars**: Spectacle « ROBINSON ET SAMEDI SOIR » au Grand Logis pour les élèves de cycle 2 des classes Argentine, Inde, Arménie, Chine, Japon et Fidji (sortie prise en charge par le forfait animation).
- Vendredi 29 mars: Vendredi saint, opération bol de riz pour les élèves mangeant à la cantine au profit de 1001 sourires. Lors de ce déjeuner, les enfants mangeront un bol de riz et des fruits, l'écart de prix entre le menu normal, l'accompagnement du midi et ce temps où seuls les aliments seront facturés sera reversé à l'association.

### Jeudi 4 avril :

- A partir de 8h15 : Café offert par l'APEL dans la cour de l'école. Tous les parents sont conviés.
- Photos de classe: Ne pas mettre de vêtements verts pour permettre l'intégration d'images de fond.

### Vendredi 5 avril :

- Passation du diplôme niveau Starter de Cambridge pour les CM2 Langues+.
- Vente de gâteaux APEL de la classe MS GS Egypte de Karine, Béatrice et Séverine.
- **Samedi 6 avril 9h à 12h :** Matinée travaux de l'APEL sur de l'aménagement extérieur de l'école afin de préparer le printemps, bonne humeur assurée, parents sollicités, météo clémente demandée.



#### Communication de l'APEL:

Mardi 12 mars: CA de l'APEL à 20h15 à l'école La Providence Centre.

**Lundi 18 mars :** Réunion pour les bénévoles désirant s'investir dans la préparation de la kermesse du Centre à l'école La Providence Vert Buisson à 20h15.

**Réunion cantine :** Comme chaque année, nous avons été conviés en tant qu'APEL à cette commission se déroulant le mardi 6 février 2024 avec des représentants des élèves, les cuisiniers, le responsable régional de la Sodexo, la responsable du collège en charge de la restauration et Mr Ordonneau.

Au préalable, Mr Arzur (président APEL) et 2 parents ont déjeuné et participé à la vie de la cantine le vendredi 2 et lundi 5 février. La satisfaction prédomine, les repas variés et innovants sont de qualité et en quantité suffisante avec peu de déchets. Le volume sonore est raisonnable, l'équipe de restauration et la surveillante sont à l'écoute et les enfants ont le temps de s'alimenter. Si à tout hasard des parents avaient encore des doutes, ils sont invités à se rapprocher de la direction pour éventuellement assister à un repas.

## FOCUS ON : Découverte de l'Asie pour les élèves de MS - GS de la classe Egypte :



Pendant la période les élèves de la classe Egypte ont découvert l'Asie. Ils ont découvert plusieurs albums et ont préparé des décorations pour la classe, le couloir et le hall d'entrée de la maternelle : lanternes, fleurs de cerisiers, pandas, dragons...

Grâce aux interventions de Mme TURMEL et Mme LÊ, ils ont découvert les traditions, les coutumes et les plats typiques de ces fêtes du nouvel an Chinois et Vietnamien.

Ils se sont même initiés à l'escrime bouteille en apprenant le salut, la fente, en jouant au « 1, 2, 3 soleil » mais également en faisant quelques combats. Au cours de la période, ils ont également appris à raconter l'histoire « Trois grains de riz » afin de proposer une petite représentation le jeudi 22 février aux élèves de la classe de CM1-CM2 de Mme SENANT et M. MONNIER. Cette histoire a permis de les sensibiliser à la générosité et à l'importance de partager.





A travers les nombreuses activités de la période, les élèves se sont non seulement amusés mais ont également apprécié les différentes traditions du monde qui les entoure.